

<https://info.nodo50.org/Dia-de-la-dignidad-en-apoyo-a-los.html>



Día de la dignidad en apoyo a los presos políticos saharauis de Gdeim Izik - 06/04/2013

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 8 de abril de 2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Desde las 12 de la mañana, la Liga de Jóvenes Saharauis celebró este sábado el Día de la Dignidad, en la Plaza del Cristo de La Laguna, en reconocimiento y apoyo a los presos políticos que fueron capturados tras el desalojo del campamento Gdeim Izik en el Sahara ocupado y que fueron sometidos a juicios sin garantías alguna recientemente, sentenciados a penas de más de 20 años. Bajo la sombra de una jaima, los y las jóvenes ofrecieron té e información diversa sobre la situación de su pueblo y, en particular, de la permanente conculcación de los derechos humanos en el territorio saharauí, haciendo especial hincapié en la necesaria liberación de los presxs.

Más información: [arribalosqueluchan](#)